

TOTEM ÉCOLE ARTHUR ET ZOÉ SIGNALISATION Référence : 03784



RESUME

Découvrez nos personnages de signalisation : Arthur et Zoé !

Le totem personnage est un moyen de signalisation ludique mais avec un fort impact visuel pour une sécurité renforcée aux abords des lieux fréquentés par des enfants.

Dimension : H. 158 x l. 72 x L.36 cm. Arthur et Zoé sont équipés de bandes rétro-réfléchissantes les rendant visibles de jour comme de nuit.

Vous aurez le choix entre les modèles Arthur et Zoé en version standard (bras le long du corps) ou dynamique (pouce levé).

Les points forts :

- Prix dégressifs
- Visible de loin, de jour comme de nuit
- Très résistant



DECLINAISONS

Modèle

Arthur Standard

Zoé Standard

Arthur Dynamique

Zoé Dynamique

DESCRIPTION

Quelle est l'utilité des totems personnages de signalisation ?

Le totem personnage de signalisation est un moyen ludique, mais très efficace de signalisation routière pour la sécurité et la protection des enfants aux abords des zones à risques. Ces figurines géantes Arthur et Zoé trouveront facilement leur place aux abords des lieux fréquentés par des enfants comme une école, une crèche, un jardin d'enfants, un complexe sportif...

Pour une prévention maximale des risques, nous vous conseillons de placer ces personnages de signalisation de part et d'autre d'un passage piéton, ce qui incitera les écoliers à rejoindre leur nouveau "copain" pour traverser et permettra d'alerter les automobilistes efficacement.

Grâce à leurs couleurs vives et leurs bandes auto-éclairantes, Arthur et Zoé sont visibles de loin, de jour comme de nuit.

Les personnages Arthur et Zoé sont fabriqués en matériaux composites et résine polyester leur garantissant une grande résistance. Le gel coat de finition est teinté dans la masse protégeant ainsi la figurine géante des rayons UV. Nos totems personnages de signalisation ont une durabilité de 10 à 15 ans.

De nombreuses communes en France et en Belgique ont déjà installé des personnages de signalisation Arthur et Zoé, renforçant ainsi la sécurité des périmètres scolaires.

N'hésitez pas à compléter votre achat et ainsi améliorer la prévention des risques avec un [mât](#) ou un [panneau crayon](#) !

Comment et où installer les figurines Arthur et Zoé ?

Les personnages Arthur et Zoé sont généralement placés de part et d'autre des passages piétons pour alerter les

automobilistes de la proximité d'une école, d'une crèche ou encore d'un parc pour enfants. Les figurines incitent ainsi les conducteurs à redoubler de vigilance.

Les figurines géantes devront être scellées au sol pour éviter les risques de vol ou de détérioration. La fixation au sol se fait par enfouissement et scellement de la semelle basse dans un massif béton après décaissement et fouille de 80 x 40 x 3 cm. Téléchargez la notice de montage en bas de page pour plus d'explications.

Retrouvez également [Arthur et Zoé en format 2D](#) !

Caractéristiques des figurines géantes de signalisation

Dimensions :

- Hauteur : 158 cm
- Longueur : 72 cm
- Largeur : 36 cm

Poids : 11 kg

Fabrication : Fibre de verre et résine polyester

Finition :

- Gel teinté dans la masse, composite résistant aux UV
- Kit autoéclairant complet : Casquette, prénom, cartable, silhouette.

Fixation : Fixation au sol par enfouissement et scellement

Durabilité : Entre 10 et 15 ans

Entretien : Appliquer un polish tous les 2-3 ans pour raviver les couleurs

À lire : [Améliorer la sécurité près des écoles](#)